

Exhibe Layda Sansores “reuniones de mafiosos” entre opositores y el INE

LORENZO CHIM

La gobernadora de Campeche, Layda Sansores San Román, acusó al presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, de haber encabezado “reuniones de mafiosos” con los líderes nacionales del PRI, Alejandro Moreno; del PAN, Marko Cortés, y del PRD, Jesús Zambrano en los meses previos a los comicios del año pasado.

En su programa Martes del Jaguar, la mandataria estatal presentó presuntas conversaciones vía Whatsapp entre los dirigentes de la coalición Va por México, en que acuerdan reunirse con Lorenzo Córdova en su casa, a fin de acordar diversos temas. También se escucha en las conversaciones que cuentan con el apoyo de cinco magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Los líderes partidistas acordaron reunirse además con una comisión de observadores electorales extranjeros, de Estados Unidos y Canadá, a fin de intercambiar puntos de vista antes de la jornada electoral de 2021.

“Preocupa tener ese tipo de autoridades, Córdova metido en ese tipo de barbaridades, se reúnen en su cueva para después ponerlo todo a favor a ellos, tienen a cinco magistrados de su lado, ellos van a poner a los observadores electorales para que digan que fue una jornada ejemplar e histórica.

Desvergüenza

“Eso nos da una idea de lo que está pasando en el INE y explica la desvergüenza de que ahora violan la libertad de expresión de los simpatizantes de Claudia Sheinbaum para que no se pronuncien a su favor” señaló Sansores.

Sostuvo que “han perdido el respeto, y con estos mensajes que son verdaderamente de vergüenza, nos confirma que este INE debe desaparecer, ya no deben haber las mismas reglas, deben ser electos por los ciudadanos, porque si lo eligen los mismos partidos son una misma pandilla y una misma mafia”, añadió.

Sansores San Román también se lanzó otra vez contra el senador Ricardo Monreal, a quien calificó de hipócrita y le pidió que ya renunciara a Morena.

